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ARGOMENTO: espressione di opinione sul  PUC 
 
La stesura di un PUC è qualcosa di veramente complesso ed è maggiormente 
complicato in una città come Genova, dove,  oltre ad esserci dei vincoli, accertati da 
zone ben demarcate, frutto di errori di decenni, è ancora più complicato riuscire a 
costruire un sistema,  un PUC che possa essere valido e dare indirizzi  positivi per il 
futuro. Teniamo  presente che la città di Genova ha perso negli ultimi decenni quasi 
200.000 abitanti, dimostrando la difficoltà dell’economia, la difficoltà della vivibilità 
in questa città, che è cresciuta moltissimo negli anni ‘60 e ’70 con  periferie e 
collegamenti molto  complicati e  con  degli attraversamenti viabili tra est e ovest 
della città che, chiaramente, sono rimasti sottodimensionati ad una realtà precedente 
allo sviluppo edilizio e urbanistico.  
Quindi, dettare in un  nuovo piano le condizioni per migliorare e razionalizzare 
questa città è qualcosa di veramente difficile. Quindi, come ha detto giustamente il 
consigliere Biagioni, noi ci eravamo fatti portavoce e avevamo stabilito che la 
costruzione di un PUC, con  gli stessi professionisti abilitati a fare questo tipo di 
lavoro, era un qualcosa che doveva passare  dalla  commissione competente. 
Abbiamo udito per la stesura dei PUC e per le problematiche minori i rappresentanti 
degli ordini, addirittura l’architetto Tomiolo.  Allora ci sarebbe caro che questo 
percorso continuasse anche per PUC di Genova. Vi ringrazio. 
 


